

El Equipo de Violencia de Género atiende a 485 mujeres en lo que va de año

● El Ayuntamiento constata un aumento de las intervenciones, que ya han superado al número total de las realizadas en 2016

Redacción CÁDIZ

El Equipo de Violencia de Género de la Fundación Municipal de la Mujer dependiente del Ayuntamiento de Cádiz ha atendido en lo que va de año a un total de 485 mujeres, de las que 142 han sido por violencia de género, según informa el propio consistorio a través de una nota de prensa. En ella, la concejala de Mujer, Ana Camelo, señala que “habitualmente se tiene la sensación de que la violencia de género ocurre en todos lugares lejos de Cádiz, puesto que existe una tendencia a ocultar este tipo de agresiones que por suerte se está comenzando a romper porque no podemos quedarnos calladas ante una lacra tan importante y que asesina a tantas mujeres cada año”.

Camelo incide en que hay aún “un largo camino que recorrer

para acabar con las agresiones que sufren a diario las mujeres pero afortunadamente ya se han dado muchos pasos”. Camelo destaca el trabajo que se realiza tanto desde la Fundación y desde las asociaciones.

Al Equipo de Violencia de Género de la Fundación Municipal de la Mujer, un equipo multidisciplinar han recurrido por primera vez 272 mujeres. Explica Camelo que aunque el número de atenciones es similar a años anteriores, se han incrementado las intervenciones”. De hecho, desde enero hasta noviembre se han realizado 1.569 intervenciones sociales, psicológicas y jurídicas.

Camelo muestra su preocupación ante el incremento de atención a menores de edad en un 50% respecto a 2016. La concejala señala que es necesario seguir apostando por los programas que se han puesto en marcha de coe-

ducación y educación en valores como el Programa Coeduca ‘Campana de Educación no Sexista’.

En cuanto a las atenciones realizadas desde el servicio de 24 horas de atención directa a mujeres víctimas de violencia, se presta un “importante servicio” ya que suponen un acompañamiento “en algunas ocasiones de vital importancia” ya que una vez que llaman, la abogada que se encuentra de guardia, junto con un dispositivo de la Policía Local, acude al lugar donde se han producido los hechos o bien donde se encuentre la víctima en ese momento y, a partir de ahí, la acompaña a todas aquellas instancias que el supuesto en concreto lo requiera. Del mismo modo se las asesora e informa acerca de la forma en que se va a sustanciar el procedimiento derivado como consecuencia de la denuncia –en el supuesto de que la interponga–, así como los derechos y obligaciones que ostenta.

En otros casos, se explica en la nota municipal, las usuarias requieren asesoramiento, gestiones encaminadas a conseguir un

Manifestación a las doce desde El Palillero

Asociaciones y colectivos de mujeres de Cádiz han convocado para hoy una manifestación contra la violencia machista que partirá a las doce de la mañana de la plaza del Palillero y que, tras marchar por Ancha San José Mina, San Francisco y San Juan de Dios, acabará en la plaza de la Catedral. En este lugar se leerá un manifiesto reivindicativo de la jornada, se celebrará un recital poética con acento femenino y, finalmente, se realizará una suelta de globos hacia el cielo de Cádiz. La jornada de hoy cuenta también con el apoyo de distintos colectivos ciudadanos y profesionales, como el que ayer hizo público el Colegio de Abogados de Cádiz, que denuncia la lacra social del maltrato de género y recuerda que denunciar es vital para acabar con este duro problema.

abogado de oficio, dudas sobre el procedimiento en el que se encuentran, y se les ofrece desde el servicio la asistencia necesaria para poder cubrir las necesidades que las mismas tengan. En todos los supuestos se derivan a las usuarias al Equipo de Violencia de la Fundación Municipal de la Mujer (Área Jurídica, de Atención Psicológica y Social) con el fin de ofrecerles una cobertura integral.

Desde el inicio del año 2017 se han realizado un total de 210 intervenciones, lo que supone un

Preocupación en la Fundación Municipal por la subida de la atención a menores

repunte respecto al año 2016, en el que fueron 189; y aún más teniendo en cuenta que quedan dos meses para finalizar este año.

Ana Camelo insiste en “que es necesario seguir visibilizando la lucha contra la violencia de género”, tal y como ha quedado patente en las jornadas que se han realizado esta misma semana y en las que se ha abordado desde diversos ámbitos jurídico, social y asociativo el trabajo que se hace para evitar que “sigan asesinando mujeres”.